



Liebe Bürgerinnen und Bürger,  
unter dieser Rubrik informiere ich Sie über aktuelle Themen in der Gemeinde. Damit sollen Informationen und Fakten genannt werden, evtl. Unklarheiten ausgeräumt und soweit erforderlich Klarstellungen erfolgen.

## Einweihung Brücke über den Au graben

Ich freue mich Ihnen mitteilen zu können, dass der Ersatzneubau der Brücke über den Au graben auf der Gemeindeverbindungsstraße Weitramsdorf-Schlettach erfolgreich abgeschlossen wurde.

Aus diesem Grund möchte ich Sie gerne am **Freitag, 21.06.2024 um 9:30 Uhr an der Brücke Au graben** zu einem kleinen Einweihungsfest recht herzlich einladen.

Ich freue mich darauf, diesen besonderen Anlass mit Ihnen zu teilen und heiÙe Sie herzlich willkommen.

## Herzlichen Dank an alle Wahlhelfer

Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern die am Wahlsonntag anlässlich der Europawahl in den Wahllokalen und Briefwahllokalen im Einsatz waren. Ohne Ihr Engagement wäre die Durchführung der Wahl nicht möglich gewesen.

Zum reibungslosen Wahlablauf und zur Ergebnisermittlung am Wahlsonntag haben Sie zu einem großen Teil beigetragen und Ihre Freizeit dafür geopfert. Insgesamt waren 75 Wahlhelferinnen und Wahlhelfer in 4 Wahllokalen und 1 Briefwahllokal im Einsatz.

An dieser Stelle möchte ich auch den Angehörigen der Wahlhelferinnen und Wahlhelfer, die auf ihre Familienmitglieder an diesem Tag verzichten mussten recht herzlichen Dank sagen.

Ein besonderer Dank geht an die Kolleginnen und Kollegen vom Bauhof, für die Ausstattung der Wahllokale und die anschließende Aufräumarbeiten sowie an die Kolleginnen und Kollegen aus dem Rathaus, die mit der Wahlvorbereitung, der Ergebnisermittlung, der Prüfung der Unterlagen, der Wahlnacharbeiten usw. betraut waren.

Ehrenamtliches Engagement ist in der heutigen Zeit nicht mehr selbstverständlich. Deshalb würde ich mich sehr freuen, wenn wir auch zukünftig mit Ihrer Hilfe rechnen könnten.

Wir sind immer auf der Suche nach freiwilligen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern und würden uns freuen, wenn Sie sich erneut bereiterklären würden, uns zu unterstützen. Auch wären wir Ihnen sehr dankbar, wenn Sie evtl. Freunde und Bekannte zur Mithilfe ermuntern könnten. 2025 steht die Bundestagswahl an. Bei Interesse dürfen Sie sich gerne an uns wenden.

Nochmals herzlichen Dank für Ihre Mithilfe!

## Tag der offenen Gartentür

Am vergangenen Sonntag fand in Neundorf der „Tag der offenen Gartentür“ statt. Dieser wurde vom Obst- und Gartenbauverein Neundorf in Zusammenarbeit mit dem Kreisverband Coburg für Gartenbau und Landespflege e. V. veranstaltet. 10 Gärten konnten durch die zahlreichen Besucher aus nah und fern erkundet werden. Gemeinsam mit Reiner Brückner, Kreisverband Coburg für Gartenbau und Landespflege e. V., Thomas Neder (Fachberater für Gartenkultur und Landespflege), sowie Pia Dohles 1. Vorsitzende des Obst- und Gartenbauvereins Neundorf durfte ich die Veranstaltung eröffnen. Jeder Garten stand unter einem ganz eigenen Motto. Alle teilnehmenden Gärten waren liebevoll und innovativ angelegt. Eine große Vielfalt an Pflanzen und verschiedenste gestalterischen Ideen waren zu bestaunen. Viele Bürgerinnen und Bürger waren auf den Beinen und halfen mit, dass dieser Tag ein großer Erfolg wurde. Allen beteiligten Gartenbesitzern, Mitwirkenden sowie dem gesamten Obst- u. Gartenbauverein Neundorf möchte ich nochmals meinen herzlichen Dank aussprechen. Viele Besucher konnten durch das gesamte Rahmenprogramm einen schönen Tag genießen.

„Gemeinschaft“

Zusammen gestalten wir unsere Zukunft

Ihr

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Hans Steinfelder', with a large, sweeping flourish at the end.

Hans Steinfelder  
Erster Bürgermeister

© Jegliche Veröffentlichung oder Verbreitung der Inhalte ohne vorherige schriftliche Zustimmung ist untersagt.